

Galeri Investasi BEI UMY Terbaik

TAMANTIRTO--Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia (BEI) Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) berhasil meraih penghargaan dari Kantor Bursa Efek Indonesia (BEI). Penghargaan diraih untuk dua

kategori, yakni sebagai Galeri Investasi Terbaik dan Nilai Transaksi.

Kompetisi diikuti 130 Galeri Investasi BEI berbagai perguruan tinggi negeri dan swasta se-Indonesia ini di Kantor BEI UMY, Iskandar

Bukhori SE SH MSI di kampus setempat, Jumat (20/11).

Menurut Iskandar, penghargaan tersebut diberikan kepada PT dengan maksud meningkatkan peran serta universitas dan mahasiswa dalam pengembangan investasi di Indonesia. Di galeri tersebut, mahasiswa belajar cara berinvestasi di bursa efek.

Pembelajaran tersebut sangat penting karena mahasiswa merupakan generasi penentu perekonomian Indonesia di masa depan. Diharapkan program itu akan meningkatkan jumlah pengusaha di Indonesia yang saat ini masih minim.

"Penghargaan ini kami UMY untuk kedua kalinya dari BEI," jelasnya.

Iskandar menjelaskan, galeri investasi UMY berdiri sejak 1999. Kemudian pada tahun 2013 berubah menjadi galeri investasi BEI 3 in 1.

Perubahan tersebut merupakan hasil kerjasama dengan First Asia Capital, BEI dan UMY. Di galeri tersebut, mahasiswa dikenalkan pasar modal,

tidak hanya dari sisi teori namun juga praktik langsung.

Galeri Investasi BEI UMY mempunyai sejumlah fasilitas. Diantaranya memiliki publikasi dan bahan cetak terkait pasar modal yang diterbitkan oleh BEI, termasuk peraturan dan undang-undang pasar modal.

"Informasi dan data ada di galeri investasi dapat digunakan oleh civitas akademik mahasiswa," ungkapnya.

Galeri BEI UMY juga menyebarkan informasi pasar modal. Informasi itu dapat dimanfaatkan mahasiswa, praktisi ekonomi, investor maupun pengamat pasar modal.

Selain itu galeri tersebut memfasilitasi pembukaan rekening oleh mahasiswa. Bekerjasama dengan perusahaan sekuritas, mahasiswa bisa langsung jadi praktisi investasi.

"Diharapkan galeri bursa efek di universitas-universitas dapat meningkatkan pembelajaran mahasiswa serta bermanfaat bagi para nasabahnya," imbuhnya. (ptu)



JUARA--Mahasiswa UMY menerima penghargaan sebagai Galeri Investasi Bursa Efek terbaik dari BEI di Kantor BEI Jakarta. DOKUMEN HarianBernas.com